

■ CHATOU

# TOUR DE FRANCE. L'opposition veut en faire une vitrine de l'environnement

Le groupe d'opposition Chatou Écologiste et citoyenne ! souhaite que la venue du Tour de France à Chatou soit l'occasion de mener des actions de sensibilisation en faveur de l'environnement.

« Plus personne n'ignore que la Ville de Chatou est le départ de la dernière étape du 108<sup>e</sup> Tour de France sur l'île des Impressionnistes le 18 juillet prochain », a indiqué en préambule Inès de Marcillac. La collaboratrice d'Éric Dumoulin a évoqué une « énorme opportunité pour la Ville en matière sportive mais aussi de notoriété ». La maire adjointe à l'éducation, à la restauration municipale et au sport, a rappelé qu'il s'agissait de la troisième plus importante festivité au niveau mondial en termes de téléspectateurs. « La Ville doit passer un contrat avec la société organisatrice du Tour de France, Amaury Sport Organisation (ASO), qui est propriétaire de l'ensemble des droits d'exploitation de l'épreuve mais aussi des marques. »



## La réduction des déchets

Ce contrat a pour objet de définir les conditions dans lesquelles la Ville accueillera cette étape. Il détaille également les droits et les obligations mis à la charge de chacune des parties. Le groupe d'opposition Chatou Écologiste et citoyenne ! a demandé, par la voix de Béatrice Bellini, si « des mesures spéciales » concernant la défense de l'environnement ont été mises en place par la Commune. Inès de Marcillac lui a répondu

que la société organisatrice du Tour de France « travaille depuis quelques années à sa politique de responsabilité sociale et environnementale ». Amaury Sport Organisation a commencé à réduire les déchets générés par le passage de la caravane. « Elle distribue moins d'objets en plastique. »

## Faire preuve de cohérence

Béatrice Bellini a évoqué la mise en place d'actions sur le plan local. « Une dictée sur le

Tour a été organisée dans les écoles mais ne serait-il pas possible de parler plus largement des enjeux environnementaux ? » Béatrice Bellini a évoqué la caravane du Tour qui se déplace « avec 200 camions. J'entends bien qu'il y a un retentissement au niveau international mais je pense qu'il faut faire preuve de cohérence avec la politique de la Ville. Nous pouvons vous faire des propositions... » Éric Dumoulin s'est montré ouvert à cette proposition. « Nous allons communiquer autour des mobilités durables et c'est ce que nous avons commencé à faire avec la dictée du Tour », a indiqué l'édile.

## 600 journalistes

Éric Dumoulin a parlé de la venue de plus de 600 journalistes. « Il s'agit de l'étape la plus vue et commentée du Tour, également la plus couverte sur le plan médiatique. Nous n'allons pas nous priver de faire connaître Chatou un peu partout dans le monde. » Le contrat a été adopté à l'unanimité.

S.R.